

## Qui n'aime pas

Traduit de l'allemand vers l'anglais et français, bibelverse.webador.de

8 Celui qui n'aime pas ne connaît pas Dieu ; car Dieu est amour. 9 C'est pourquoi l'amour de Dieu pour nous est apparu, que Dieu a envoyé son Fils unique dans le monde, afin que nous vivions par lui. 10 Cela contient de l'amour : non pas que nous aimions Dieu, mais qu'il nous aimait et qu'il envoyait son Fils à l'expiation de nos péchés. 1 Jean 4, Bible de Luther 1912

1 Corinthiens 15:3 Car je vous ai livré tout d'abord ce que j'ai aussi reçu, à savoir que Christ est mort pour nos péchés, selon les Écritures, 4 et qu'il a été enseveli, et qu'il est ressuscité le troisième jour, selon l'Écriture 5, et qu'il est apparu à Céphas, puis aux douze. Schlachterbibel 2000, Société biblique de Genève.

Commentaire : Par la richesse et la provision dans le monde, les gens ont oublié Dieu. Ils l'utilisent et le blasphèment à travers les religions: s'ils l'aiment, ils vont vers lui, s'ils n'en ont pas envie, alors ils suivent leur propre chemin - ici et là « visitez le pauvre et vieux Dieu dans une église froide et abandonnée », ce Dieu est mort et l'homme aussi et ce Dieu qu'ils adorent est le diable, le meurtrier depuis le commencement. Et parce qu'il y a tant d'idées sur Dieu en dehors de la Bible, il y a tellement de religions. Ils devraient aimer Dieu et ignorer les religions, car aucun homme ne peut se sauver par les œuvres. Cherchez Romains 5:1, Jean 14:6 et Jean 5:24.

Osée 13,6 « Mais quand ils trouvèrent des pâturages, ils étaient pleins; et quand ils furent pleins, leurs cœurs s'élevèrent ; Par conséquent, ils m'ont oublié. Proverbes 30:9 « Que je ne vous renonce pas à la sursaturation et que je dise : Qui est l'Éternel? mais que je ne vole pas par pure pauvreté et que je ne m'empare pas du nom de mon Dieu!

Les derniers mots dans la vie d'une personne devraient être : « Seigneur Jésus, pardonne-moi mes péchés. Je pardonne à tous ceux qui ont péché contre moi. Seigneur Jésus, reçois mon esprit. »

Sauvé à la dernière minute: J'ai vu le paradis et l'enfer, Abibu Ndjoki Kennedy - Citation: Beaucoup disent non, laissez-moi vivre comme je veux, et quand je mourrai, je me repentirai de tous mes péchés et ferai la paix avec Dieu. Écouter. Dire que c'est la dernière prière au moment de l'abandon de l'Esprit est une grâce extraordinaire accordée par l'Éternel à seulement quelques privilégiés de Son choix. Ce n'est pas pour tout le monde. Il vaudrait mieux que vous vous mettiez en ordre avec votre Dieu maintenant, alors que vous êtes encore en bonne santé et maître de toutes vos capacités, car demain il sera peut-être trop tard. [spiritreports.blogspot.com/2020/07/abibu-ndjoki-kennedy.html](http://spiritreports.blogspot.com/2020/07/abibu-ndjoki-kennedy.html)

Ecclésiaste 8:8 Aucun homme n'a de pouvoir sur l'Esprit pour préserver l'Esprit, même le jour de la mort, il n'a aucun pouvoir, et il n'y a pas de soulagement dans cette guerre ; La méchanceté ne libérera pas non plus ceux qui lui sont donnés.

« Je n'y crois pas » - « Bien sûr que vous n'y croyez pas, parce que vous n'en avez jamais entendu parler. La foi vient de l'annonce », Romains 10:17. Je n'y crois toujours pas » - Proverbes 14:12 Un chemin semble juste à l'homme, mais à la fin il le conduit à la mort.

Commentaire: Celui qui ne croit pas que son cœur est endurci par le péché. Il a un cœur de pierre. Il ne peut plus aimer, mais c'est un amour égoïste, pas un amour donneur, pas un amour qui pardonne (voir Colossiens 3:14). Par conséquent, parce que le cœur de l'homme est endurci et qu'il n'a pas de véritable amour, l'homme a besoin du pardon des péchés par Jésus-Christ (1 Jean 1:9 et Colossiens 2:14) dans le troisième ciel, bien sûr aussi pour que le croyant puisse aller au ciel après la mort.

L'évangéliste Yusak Tjipto Purnomo d'Indonésie: Jésus a un palais dans le ciel, je cite: Donc, même si vous êtes grand-père et grand-mère, mais si vous n'êtes pas spirituellement mature, alors vous serez un enfant plus tard au ciel. D'autre part, lorsque vos petits-enfants seront plus matures dans le monde spirituel, ils seront leurs aînés au ciel. Ce que Dieu mesure n'est pas votre âge, mais votre niveau spirituel. Ce que Dieu mesure, ce n'est pas le nombre d'années pendant lesquelles vous êtes chrétien, mais si oui ou non vous êtes fécond. Ce que Dieu exige, c'est le fruit de l'Esprit. [spiritreports.blogspot.com/2021/04/evangelist-yusak-tjipto-purnomo-of.html](http://spiritreports.blogspot.com/2021/04/evangelist-yusak-tjipto-purnomo-of.html)

La vie ne se termine pas après la mort: un chrétien né de nouveau spirituellement (Jean 3: 3 et 3: 5 et Jean 1: 12-13), qui a donné sa vie au Seigneur Jésus, ira au ciel de son vivant. Ceux qui ne l'ont pas fait entrent dans le jugement de Dieu et paient de leur propre sang pour leurs péchés, leurs péchés viennent pour toujours sur leurs têtes dans l'étang de feu, Apocalypse 20:11-15. Ceux qui ne croient pas cela devraient simplement cesser de pécher. Celui qui n'a pas de péché peut être sans souci. Mais tous les hommes pêchent contre Dieu chaque jour et par impiété (transgression du premier commandement, Exode 20:1-3 et Romains 3:12).

Matthieu 16,25 Car celui qui veut préserver sa vie la perdra; mais celui qui perd sa vie pour moi la trouvera. Bible de Luther 1912

« L'essentiel est que ma vie n'a été « rien » jusqu'à présent. Je ne suis pas non plus qu'Adam et Ève qui ont péché contre Dieu. J'ai échoué et je suis resté coupable de tant de choses. Je me suis fixé tellement d'objectifs chaque jour pour faire mieux le lendemain et finalement j'ai abandonné et vécu dans l'obscurité. Seigneur Jésus, tu es la lumière du monde. Mais je suis pécheur et pécheur, et le péché m'a rendu spirituellement aveugle. Je ne pouvais pas trouver Dieu. Je ne pouvais pas te voir, Seigneur, Dieu Saint, Père céleste. Ne me cache pas Ton visage, regarde-moi et ne me laisse plus seul. Je veux venir à toi, Seigneur, laisse-moi être ton enfant. Laisse-moi être avec toi, pour toujours. Ne donnez pas mon âme à la mort. Donne-moi la vie. Je veux me battre, avec vous, avec votre aide, je vaincrai le péché, pour mettre fin à l'impie et au péché contre vous et envers mes semblables. J'ai besoin de toi, Seigneur. Seigneur, ne me laisse pas seul. J'ai laissé les gens tranquilles et j'ai été abandonné par les gens. Pardonne-moi mes péchés, Seigneur. J'ai menti, volé, trompé et brisé le mariage pour la convoitise des yeux. Vous m'avez reconnu et envoyé des messagers, vous dites : que vous m'aimez toujours. Donne-moi la foi Seigneur, ne me lâche jamais. Recevez-moi dans Ton amour sincère. Je veux aimer et vivre à nouveau. Mais pas sans vous. Parce que sans toi il n'y a pas d'amour. Ma vie impie me le montre. Vous êtes amour et je veux vous témoigner ici et maintenant. Merci, Seigneur, Père céleste, d'avoir pensé à moi avant même ma naissance. Jésus-Christ, purifie-moi et sanctifie-moi par ton sang sacré, que tu as versé pour moi sur la croix du Calvaire. Sauve-moi car j'ai la foi. Donne-moi la vie éternelle par la foi, Seigneur. Je ne peux pas me sauver. J'ai besoin de toi, ô Seigneur. Seigneur, aime-moi. Ne laisse pas ta colère venir sur moi à cause de mes péchés. Et je vous chanterai des chants spirituels d'amour et je vous louerai. » Amen.